

EL RANDERO

ADMINISTRACION:
Convento, 2.

PERIÓDICO HUMORÍSTICO.

SONARÁ CUATRO VECES AL MES.

REDACCION:
Plaza Constitucional, 14

PRECIOS DE SUSCRICION:

En JUMILLA tres meses, 2 pesetas.—Fuera. 250
Número suelto, 20 céntimos.—Comunicados de 10 céts á 25 pts. línea.
Los pagos por adelantado en libranzas ó sellos de correo.

ADVERTENCIAS.

La correspondencia al Administrador.
Son colaboradores todos los que figuren como suscritores.
Los originales vendrán firmados y no se devuelve ninguno.

AYUNTAMIENTO.

Señon del día 6. Se abrió después de las once de la mañana, con asistencia de 11 concejales. Se dió lectura de dos actas de sesiones anteriores que fueron aprobadas. El Presidente dió cuenta del viaje de la comision y expuso como después de ocho dias consiguieron ver al Ministro y obtener de él la promesa de que si en el expediente de subastas existian ilegalidades no se aprobaria.

Se exhibieron los premios adquiridos para las escuelas y el alcalde manifestó el propósito de que volvieran á ingresar en caja las mil pesetas extraidas para gastos de viaje. El Sr. Bañon y el Sr. Palencia se espresaron tambien en este sentido, añadiendo este último que se encontraba dispuesto á pagar sus gastos de su bolsillo, si así se acordaba, aunque debió advertirse antes, y á pesar de que el viaje era en beneficio del pueblo y él representaba en la comision las clases pobres. El Ayuntamiento no aceptó, como era natural, este rasgo de generosidad de los comisionados y aprobó las cuentas presentadas.

Se dió cuenta de haber saldado sus débitos, por consumos, el Sr. Vera y haberse redactado ya la escritura de fianza que como nuevo recaudador se le ha exigido.

Pregunta el Sr. Palencia por el expediente de expropiacion y el Sr. secretario lo presentó terminado.

El Sr. Bañon recordando una pregunta de la sesion anterior insiste en que la secretaria aclare si bastan dos escribientes para el despacho de asuntos ordinarios y á vuelta de muchas vacilaciones se convino en autorizar al Alcalde y al secretario para que vigilen las oficinas y hagan cumplir á los empleados con su deber. (r. j)

Preguntó tambien el síndico si habian pagado los rematantes, la guardería de los primeros meses que estuvo el esparto sin subastar: se respondió que nó.

Ignorando muchos concejales si se habia realizado la subasta del kiosco, se hizo presente como se habie adjudicado á D. José Melgares.

Se acordó adquirir una casa, perteneciente al Pósito, para habitacion de un Maestro de Escuela.

Se dió cuenta de un oficio de la Diputacion, reclamando el pago del segundo trimestre de provinciales.

Se dió lectura de varias solicitudes pidiendo terreno para edificar, y de una mocion del Sr. Herraiz

proponiendo que en las nuevas edificaciones se sujeten los solicitantes á lo prescrito en el capitulo 28 art. 172 de las ordenanzas; que se exija licencia y se hagan responsables á los maestros de obras y á los solicitantes que infringian esta orden.

Se acordó fijar un precio á cada licencia, sin perjuicio de pagar el terreno, y hacer este acuerdo público por bando.

Se lee una solicitud de D. Manuel Redondo reclamando al municipio el pago de documentos hechos á instancias de Alcaldes que cita, y se resuelve sostener un acuerdo de la comision de hacienda en donde se consignan las razones que al Ayuntamiento asisten para negarse al pago de ciertas cantidades que figuran en la cuenta de dicho funcionario.

Se dá conocimiento de un acta de cesion del derecho de dar funciones en el teatro hecho por Pedro Pío Arnedo en favor del Sr. ortillo.

Lectura de una instancia de D. José Antolí para que se declare de una vez si los propietarios de terrenos en el ensanche pueden ó no edificar segun su voluntad. El Ayuntamiento sostiene otro acuerdo anterior por el cual se obliga á dichos propietarios á edificar con arreglo al plano de ensanche.

Se lee otra solicitud con varias firmas pidiendo al municipio que imponga un canon á ciertos terrenos roturados por los firmantes, á cuyos terrenos se cree con derecho el dueño actual de la hacienda del Morron, siendo así que ellos los consideran, por razones que exponen, bienes comunales. Se acordó pasara á la comision correspondiente.

Se presentaron las cuentas de albañileria de la escuela de D. Miguel Martínez, se nombró á D. Bartolomé Gimenez Carcelén comisionado para conducir los quintos, se convino en hacer algunas reformas en el Teatro y se levantó la sesion.

CRÓNICA

En la funcion del jueves, 1.ª de abono, se puso en escena el drama del Sr. Echegaray "Vida alegre y muerte triste."

La obra fué regularmente interpretada por los artistas que en ella tomaron parte, si bien algunas escepciones desvirtuaron el conjunto de algunas escenas.

"Los Carboneros," salieron como Dios quiso, y gracias á que quiso Dios enderezar las cosas; desde el principio notamos cierto te-

mor en los artistas que nos hizo sospechar lo que ocurrió en el duo, que por poco si dan en tierra con el arte.

Cuidado, señores....y, sobre todo, no caer. Sr. maestro, sujete V, ciertas partes que con facilidad se le escapan.

Es un consejo, por lo que pueda tronar.

El Domingo, 2.ª de abono, tuvimos tambien su correspondiente racion dramática.

"Traidor, inconfeso y martir," fué la obra to de esta noche, obteniendo un éxito bastante regular y con menos peros que la funcion anterior.

Nos dieron para final "Tres ruinas artificias," que si frias salieron, heladas se retiraron.

Era una noche tan fría!

Singlada por esta circunstancia fué por lo que no pudieron entrar en calor.

La orquesta, como los politicos.

Los de la derecha.....piano.

Los de la izquierda.....fortísimo.

La entrada flojilla, flojilla.

Y cómo nó?

Qué alma viviente se atreve á salir de su casa en noche tan cruda para exponer su humanidad á cojer una pulmonia que le licencia para el otro barrio.

El caso no es para menos, porque la semana ha sido de prueba para los frioleros.

Pues no decimos nada para las frioleras! Estas si que van estando ya de prueba.

Como se van acercando ya las pascuas.....

Por cierto que ahora nadie se queja de las infracciones de las ordenanzas municipales.

Y eso que por todas partes abundan las marranerías.

Pero nada, las gentes sin hacer caso.

Todo el mundo á más y á prisa trata de prepararse para la célebre noche del rebentón. Han estado Vds. en el mercado?

¡Ues ya habrán visto cuanta cara bonita y cuanto cuerpo gracioso, ofreciendo cascarruja á los silbantes que van allí á recrear la vista, el oido, el olfato, el gusto y hasta el tacto.